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第 39 回 例会 
 

【日時】2015 年 9 月 3 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】16 名 

【出席率】76.2％ 【修正出席率】8/20 70％ 

【ニコニコ BOX】\18,000― ≪今年度累計≫\135,000― 

 

≪プログラム≫  
             司会：吉田勝重 SAA 委員長 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「君が代」「奉仕の理想」                     立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  本日はうれしいことがあります。先ほどの理事会にて承認を受け、会員が一人増えることになりました。 

スピーチ楽しみにしています。本日も楽しい例会に致しましょう。 

 ◇ 会長報告                                     梅澤武男会長 

   ① 9/10 合同例会：サンライズ汐留 RC はホストクラブです。40 名参加の例会になる予定です。 

     会員は 16：30～17：00 の間にお集まりください。 

   ② 理事会：奉仕活動について協議いたしました。 

   ③ 9/1 カジキマグロ釣りのご報告：カジキ揚げられず残念でしたが、楽しい親睦釣りになりました。 

 ◇ 幹事報告                                     湯川愛里幹事 

① 本日開催の理事会報告・収支報告。 

② H27 年度インターンシップ：ボランティア募集・受入れ期間 12 月 9 日～10 日 

③ 山中伸弥教授講演： 日時 11 月 4 日 15：00～  場所 グランドハイアット東京 

④ オリンピアン・パラリンピアンによる卓話：日時 9 月 25 日 12：30～13：30 

場所 グランドプリンスホテル高輪 

⑤ 草薙様、新規加入。理事会にて全員一致で承認されました。 

⑥ 9/10 合同例会の式次第が最終的に決定しました。 

⑦ ミクロネシア婦人科検診プロジェクトについて 

⑧ 港区民祭りについて 

        ⑨  親睦旅行について 

◇ 入会式 

  草薙琢也会員：汐留 RC に参加して、奉仕活動、人とのつながりを楽しみに例会に出席したいと思って 

います。よろしくお願い致します 

◇ 出席報告                               山本教夫出席委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                      志村堅二親睦委員長 

梅澤武男：草薙琢也様、入会おめでとうございます。ロータリーライフをたのしみましょう。 

湯川愛里：今週娘がフランス留学へ旅立ちました。残ったのは日本間を一つつぶすほどの荷物でした。 

どう整理しようか思案中です。 

山本直道：いつも遅刻ばかりですみません。ニコニコします。 

        志村堅二：合同例会の予定も決まり閖上の記憶の譲渡式、ミクロネシア奉仕、会も順調でニコニコです。



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

岩田美智恵：本日は理事会にも出席できました。 

鹿島孝夫：サンライズ号に乗ってクルージングしてきました。カジキは惜しくも釣れず。カツオとシー 

ラを釣り上げました。ニコニコです。 

立堀佳男：先週、イニシエーションスピーチも終わりました。時間も長くなり後半はバタバタになりす 

みませんでした。 

山本好文：久しぶりの出席です（2 回欠席）。忘れられないように頑張ります。 

        熊谷行裕：最近、ロボットの相談が多く来ます。と言っても工場で働く産業用ロボットですが。早く自 

分に代わって仕事をしてくれるロボットを開発したいものです。 

江畑 要：今日は新卒就職説明会の最終日。多くの学生がいらしてくれてニコニコです。 

 

◇クラブ協議会                                司会：湯川愛里幹事 

  社会奉仕委員会                                立堀佳男委員長 

  港区民祭りは時間差で全員参加しましょう。日時：10 月 10 日 11～17 時、10 月 11 日 10～16 時 

  参加者はおそろいのポロシャツを揃えます（1 着 3,000 円くらいの予定）。B1 サイズのポスターを作 

  成します。ノベルティ 100 個くらい集めたいので、皆様ご協力ください。また、港区民祭りは例会扱 

  いですので、ぜひこの定例活動に参加して親睦を深めてください。 

復興支援                                   鹿島孝夫委員長 

福島復興支援金の閖上の記憶譲渡式について。9 月 26 日（土）12：30～13：30。 

日帰りで参加します。サンライズ汐留からは現時点では梅澤会長、立堀、山本（好）、志村、鹿島が参 

加予定です。 

ミクロネシア婦人科検診プロジェクト              岩田美智恵ロータリー財団委員長 

  出発 11 月 26 日、プロジェクト 11 月 28，29 日です。その後 12 月 1 日のグアムサンライズロー 

タリークラブの例会に参加し交流を深めてから帰国を予定しています。VTT プロジェクトの視察もでき 

ればと思っています。 

◇ 講評                                       梅澤武男会長 

いよいよプロジェクトを遂行する時期がきたことがうれしいです。閖上の記憶譲渡式、ミクロネシア婦 

人科検診は、補助金を使った素晴らしい奉仕プロジェクトですので、会員の積極的な参加をお願い致し 

ます。 

◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 
 

 

  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 
 

◇  9 月 17 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇  9 月 24 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 10 月 1 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇ 10 月 15～16 日（木）親睦旅行 
 

 
立堀社会奉仕委員長 
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